



EVP beider Kantone befürworten die Gegenvorschläge zur Fusionsinitiative klar

Anlässlich der Abstimmung zum Gegenvorschlag zur kantonalen Volksinitiative für die Fusion der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft vom 28. September führten die Kantonalparteien der EVP Basel-Stadt und Baselland am 1. September 2014 eine gemeinsame Mitgliederversammlung durch.

In einer engagierten und zum Teil emotional geführten Diskussion meldeten sich sowohl befürwortende als auch skeptische Stimmen beider Kantone zu Wort. Bedenken zur Finanzlage des Landkantons, Fragen an den Nutzen einer Fusion wie auch Emotionen vor dem Hintergrund der Geschichte prägten die Kontra-Voten. Demgegenüber betonten Befürwortenden die Dringlichkeit, wesentliche Bereiche wie Bildung oder Wirtschaftsstandort in einem gemeinsamen Kanton zu regeln.

Im Anschluss an die Diskussion beschlossen beide Kantonalparteien mit klaren Mehrheiten die Ja-Parole.

Brigitte Gysin, Co-Präsidentin EVP Basel-Stadt
 Urs von Bidder, Präsident EVP Baselland

03.09.2014 / 920 Zeichen

Ansprechpersonen:
 Brigitte Gysin
 4055 Basel
Brigitte.gysin@edubs.ch

Tel. 077 417 41 02

Urs von Bidder 061 421 81 08
 4102 Binningen
vonbidder.urs@fortytwo.ch